



# ZARABANDA



# digital

Revista cultural, deportiva y de opinión

www.zarabandadigital.com

Nº 69 de 11/06/2005  
Miércoles, 13 de julio de 2005



rivas-vaciamadrid.org ↘

**EL CORREO  
DEL ZAR**

Califica la gestión de los políticos de RIVAS.

Obras en Rivas Oeste

cortes de tráfico ↘

- ▶ [Portada](#)
- ▶ [Sumario](#)
- ▶ [Buscar artículo](#)
- ▶ [Buscar revista](#)
- ▶ [Editorial](#)
- ▶ [Equipo redacción](#)
- ▶ [Ultima hora](#)
- ▶ [Humor](#)
- ▶ [Foro de debate](#)

**ZR** ZARABANDA RADIO



Mándanos tu opinión,



o sugerencia...

## NOTICIAS DE RIVAS

### 6 de julio la designación olímpica

#### Convocatoria de prensa

El miércoles 6 de julio, a partir de las 13.00 horas, en el salón de actos del polideportivo municipal Parque del Sureste (calle Mirador, s/n)

La ciudad de Rivas seguirá en directo el 6 de julio la designación olímpica a través de una pantalla gigante

Las jugadoras del equipo de sófbol Rivas Futura, representantes municipales, olímpicos que residen en la ciudad y miembros de clubes deportivos se darán cita para seguir en vivo el evento

El alcalde en funciones de Rivas Vaciamadrid y concejal de Deportes, Raúl Sánchez; representantes municipales; miembros de las escuelas deportivas de la ciudad y clubes deportivos; y las jugadoras del equipo de sófbol femenino Rivas Futura, se darán cita el miércoles 6 de julio, a partir de las 13.00 horas, en el polideportivo municipal Parque del Sureste (calle Mirador, s/n) para seguir en directo a través de una pantalla gigante la designación de la sede olímpica de 2012. Rivas Vaciamadrid figura como subsede olímpica, y de ser elegida Madrid, albergaría las competiciones de béisbol y sófbol. El alcalde de la localidad, José Masa Díaz, se encuentra en Singapur con la delegación española.

En la ciudad ripense (51.000 habitantes), el sófbol (béisbol femenino) tiene ya una larga tradición. Actualmente, el equipo de la localidad, el Rivas Futura, se encuentra disputando la fase final de la liga española contra un equipo catalán.

De celebrarse los juegos en nuestro país, en Rivas se construirá una ciudad deportiva de 240.000 metros cuadrados con dos estadios de béisbol y sófbol (con capacidad para 8.000 espectadores cada uno), tres campos de entrenamiento, una piscina climatizada, un polideportivo cubierto, campos de fútbol, pistas de tenis y oficinas. Sería el tercer gran espacio para la práctica deportiva de la localidad, que actualmente cuenta con otros dos grandes polideportivos.

La promoción del deporte base es una de las apuestas del Ayuntamiento de Rivas. Por sus instalaciones deportivas pasan semanalmente 28.000 usuarios (3.800 cada día). Hay más de 6.500 jóvenes inscritos en las escuelas deportivas, y más de 6.000 vecinos y vecinas poseen el 'Abono deporte'. Cada año, la ciudad celebra una media de 88 eventos deportivos (uno cada 4,15 días).

La ciudad también destaca por su afición al sófbol (béisbol femenino). El equipo de la localidad Rivas Ciudad del Deporte es uno de las formaciones punteras del panorama nacional. Y del 22 al 27 de julio, Rivas alberga la Copa Intercontinental de selecciones nacionales de sófbol femenino, que reúne Estados Unidos, Argentina, Italia, China, Taipei y España.

En Rivas residen actualmente cuatro deportistas olímpicos que participaron en los juegos de Barcelona, Seúl o Los Ángeles. Se trata del ex futbolista Miguel Hernández (oro en Barcelona '92), el judoca Francisco Lorenzo (cuarto en Barcelona '92) y los luchadores Francisco Javier Iglesias (Los Ángeles '84, Barcelona '92 y Seúl '00) y Óscar Sánchez (Seúl '00). En Rivas trabaja, como profesora de Educación Física en un I.E.S de la localidad, Lola Ruiz, integrante de la selección española femenina de balonmano que compitió en los Juegos Olímpicos de Barcelona 92. En su mayoría estarán presentes en el acto del miércoles.